
Ein Prozent 

wird rasch weggeschwemmt 

doch dies Prozent uns anflennt 

dass es sonst brennt 

wollen immer 100 Prozent 

 

Politik muss sich  befreien - von den Lobby Lakaien 

die die Reichen immer schützen - ob sie wirklich so viel nützen 

Ein Prozent .. 

 

Jetzt haben wir Geldadel - Leistung meist nur eine Fabel 

denn nur mit vielen was gelingt - aber oft nur einer gewinnt 

 

Vergessen wird rasch das Teilen - an der Erfolgsstory feilen 

die alles auf einen zentriert - und dann als Feudalist regiert 

Ein Prozent .. 

 

Er meint, wenn wir ihn was nehmen - wir uns ja sofort bequemen 

sein Lebenswerk zu zerstören - denn das mag nur ihn gehören 

Ein Prozent .. 

 

Statt Prozente mehr zu fordern - lassen wir den Staat verlottern 

und sehen kranke reiche Gier - statt ein Bekenntnis zu mehr Wir 

daher lieber Geld mal verlier - ihn zum besseren Menschsein führ 

vielleicht heile von kranker Gier 

 


